

Artikel vom 16.11.2023

Jung, engagiert und überzeugter Europäer

CSU Ingolstadt nominiert Europakandidaten Maximilian Kern



stellv. Kreisvorsitzender Christopher Hofmann gratuliert Maximilian Kern

und Überzeugung vertritt.“

Der CSU Kreisverband Ingolstadt hat den stellvertretenden JU-Kreisvorsitzenden Maximilian Kern als Kandidaten für die Listenaufstellung zur Europawahl im kommenden Jahr nominiert.

„Die europäische Union steht vor zahlreichen Herausforderungen. Destruktive und antieuropäische Strömungen nehmen zu. Ich möchte mich aus Überzeugung aktiv dagegenstellen und mich dafür einsetzen, unsere europäischen Werte und die Errungenschaften der EU zurück in den Fokus der Menschen zu rücken“, so Kern.

Der stellvertretende CSU-Kreisvorsitzende Christopher Hofmann ergänzt: „Mit Maximilian Kern haben wir einen jungen und höchst engagierten Kandidaten, der eine klare Vision für Europa hat und die europäische Idee mit Kompetenz

Bereits kommende Woche - am 25. November 23 - verabschieden die CSU Europa-Delegierten die Wahlliste für Bayern.

Wir wünschen unserem Kandidaten Maximilian Kern viel Erfolg und eine gute Platzierung!

Die Europawahl 2024 findet vom 6. bis zum 9. Juni statt. In Bayern wird am Sonntag, 9. Juni 24 gewählt.